

PTA 会員の皆様

さいたま市立木崎小学校 PTA 会長 山下 裕之

# 令和 6 年度 PTA 定期総会(書面総会) 第 3 号議案(活動計画案・予算案・会則一部改正案) 否認理由への回答

いつも PTA 活動にご協力いただき誠にありがとうございます。先日行われた PTA 定期総会(書面開催)へのご協力をありがとうございました。

期間中に頂いた第3号議案(活動計画案・予算案・会則一部改正案)の否認理由へのご回答をさせていただきます。

#### [否認理由]

広報紙とふれあいまつりはなくても良いと思います。

楽しみにしている方がいるならば申し訳ないですが、広報紙は読まないです。無くても困らないなら、削っても 良いかと。

ふれあいまつりに関しては、お菓子を配るだけのイベントと思えてなりません。休日に全員参加でもないイベントで、参加者だけにお菓子を配るなど、PTA 会費の使い方にも疑問です。全員に一律で還元して欲しく思います。

アンケートなどで存続の可否を問うなど、如何でしょうか。(一部抜粋)

### [回答]

### ①広報紙に関して

貴重なご意見をありがとうございます。

広報紙については、先生紹介や学校行事など、保護者の皆さまにお伝えしたい内容があり発行しています。 広報委員会の負担を減らすため、年 3 回だった発行を 2 回にし、各回のページ数も減らしています。また、後 期広報紙については、今年度より各ご家庭には配付せずに、ホームページに掲載する予定ですので、経費面で も削減できるのではないかと思います。

広報紙発行についてのご理解を、どうぞよろしくお願い致します。

## ②ふれあいまつりに関して

ふれあいまつりは資源回収などを通して SDGs をより身近に感じてもらい、保護者の皆様のご協力の元、 子供たちがゲームなど、学校生活では体験出来ない事を楽しんでもらうイベントです。

ふれあいまつり実行委員会をはじめ、PTA本部や各委員会が協力して、子ども達に直接喜んでもらえるような還元方法の一つになるように取り組んでおります。なるべく多くの子ども達に参加してもらえるように、学校の年間スケジュールにも予定を載せています。

今年度、駄菓子を購入するにあたり予定している支出先は、[PTA 会費]からではなく、ふれあいまつり や毎月行っている資源回収などで得た[特別会計]です。

ボランティアに関しましては、今年度より始動いたしますので、未知数ではありますが、今年度の反省 点を来年度以降に活かしたいと考えています。

また、アンケートですが、昨年度も保護者の皆様に回答していただく形式で実施しております。昨年度 児童数 976 名(4 月時点)に対し、758 名の児童、596 名の保護者や未就学児などのご兄弟、計 1354 名の 方々が参加意思有りとご回答くださり、来校いただいております。また、令和 6 年 3 月発行の PTA だよ りでもお伝えしておりますが、ふれあいまつりに関しては、各学年委員さんが子供たちの楽しむ姿を見 ることができて良かったとのご意見や、ふれあいまつり実行委員についても、準備は大変だったが、とて も楽しかったなどのご意見を頂いております。(PTA だよりにつきましては、ホームページからご参照く ださい。)

ふれあいまつりについてのご理解をいただけますよう、よろしくお願いします。

以上、第3号議案の否認理由へのご回答とさせていただきます。

今後とも木崎小学校 PTA 活動に皆様のご理解・ご協力を承りますよう何卒よろしくお願い致します。





[PTA 本部] 070-2613-3327 URL: https://kizakipta.com

Mail: kizakipta@gmail.com